

Un dragon derrière la porte ?



Solange R.



“

"Si tu agis bien, tu relèveras ton visage. Mais si tu n'agis pas bien, le péché est tapi à ta porte : son désir se porte vers toi, mais toi, maîtrise-le !"

Genèse 4.7

Lorsque nous rentrons chez nous, un confortable sentiment de bien-être et de sécurité nous enveloppe. Et pourtant !

“Soyez particulièrement vigilant sur ce que vous laissez pénétrer dans vos foyers. ”

Le plus sournois, c'est que le danger n'est plus seulement dehors, sur le seuil, dans la rue ou au travail à guetter notre sortie. Non, plus que jamais, un ennemi terriblement redoutable nous attend, dans la maison. Il se tapit en embuscade, attendant le moment favorable, couché derrière la porte, à l'intérieur de nos propres murs.

Certains parents, intransigeants envers leurs enfants au sujet du port du casque à vélo ou de l'utilisation des passages piétons, sont étonnamment permissifs quant à l'usage de la télévision, des jeux vidéo ou du web. Et pourtant c'est par ce biais que la violence, les jeux d'argent, la pornographie, les addictions s'invitent, sans bruit, dans le secret des chambres des jeunes. Quant aux adultes, ils ne sont pas plus épargnés par toutes sortes de tentations.

Pas question, bien entendu, de diaboliser les outils de communication et de loisirs modernes. Comme dans toute évolution technologique, ils apportent d'extraordinaires avantages, d'immenses progrès. Mais ils peuvent aussi devenir des monstres menaçants si on ne les maîtrise pas. Ils sont de bons serviteurs, mais de dangereux maîtres. L'apôtre Pierre nous met en garde : "Soyez sobres, veillez. Votre adversaire, le diable, rôde comme un lion rugissant, cherchant qui il dévorera". Plus loin, il déclare que l'homme est esclave de ce qui a triomphé de lui ([1 Pierre 5.8](#) & [2 Pierre 2.19](#)).

Soyez particulièrement vigilant sur ce que vous laissez pénétrer dans vos foyers. Veillez comme des sentinelles sur les murailles de la ville !
Veillez sur vos actes ([Marc 13.33](#)) !

Dieu vous invite à la résistance contre votre ennemi juré, le diable également surnommé le serpent ancien, le dragon séducteur et meurtrier. Et l'unique façon de le vaincre est de se soumettre à Dieu, d'obéir à ses commandements. Par la victoire de la croix, vous êtes rendu capable de faire face à Satan et d'en triompher : "Soumettez-vous donc à Dieu ; résistez au diable, et il fuira loin de vous". ([Jacques 4.7](#)).

Une action pour aujourd'hui

Un dragon est-il tapi derrière votre porte, chez vous ? Vous pouvez le faire fuir. Résistez-lui en face. Décidez de mettre Dieu toujours en premier, priez et attendez-vous à la victoire.

Solange R.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1458 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com